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令和2年度分行政評価に係るご質問への回答について

委員名 資料名・ページ等 意見等 回答

吉村会長 評価全般
今回頂いた行政評価結果は、全体的に評価Ａの件数が
少ないように思われますが、どの程度あれば良いと考
えたらよいか、市の考えを教えてください。

将来都市像の実現を目指した総合計画の進行管理としましては、
すべての事業及び施策の総合評価について「計画どおりに進めら
れている」Ｂ評価以上を目指しています。評価結果としてＡ評価
の数が多いほど総合計画の成果が上がっているものと考えます
が、Ａ評価の割合などについての目標は定めておりません。
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